



この度、大阪産業青年クラブの副理事長をさせていただくことになりました阿佐昌彦でございます。今年一年、向畑理事長の少しでも助けになれるよう精一杯がんばる所存でございますのでみなさまどうぞよろしくお願いいたします。

昨年度は、滝川理事長のもと、副理事長兼運営室長として、大阪産業青年クラブのいろいろな行事、または、青年クラブの運営に携わらせていただき、自分自身、青年クラブ自身の偉大さ、会の運営の難しさ痛感致しました。いろいろな先輩、仲間から、叱咤激励され、何とか一年間なんとか大役を努めることができ、感謝の気持ちで一杯です。

今期は、よりスムーズに会の運営が出来るよう努力し、また、副理事長として、向畑理事長を支えていかなければならない立場となり、かなりのプレッシャーも感じてはおりますが、青年クラブ全体をまとめムードメーカーの役割も果たそうと思っております。会員みんなが、興味をもち、参加し、相互研鑽、親睦を図れるような、大阪産業青年クラブになれるよう、たいしたことはできませんが、精一杯がんばっていく所存でございます。諸先輩方が継承されてきた、この伝統ある大阪産業青年クラブが、未来に向かってどのように発展していくか考え、少しでも形に出来るよう努力するつもりです。どうぞ皆さんご協力いただけますようお願いいたします。最後になりましたが、私自身、副理事長として、頼りない点多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。



本年度、昨年に引き続き副理事長をさせて頂く事になりました南班の山岡 毅です。どうぞ宜しくお願い致します。時が経つのも早く、今期で3度目の副理事長の役職 をさせて頂きますが、何分まだ役不足で切磋琢磨の日々を続けております。また、お受けした以上、向畑理事長の下、微力ながら会員の皆様方の為に尽くす所存です ので今年一年間、宜しくお願いいたします。

さて、我が青年クラブは定年延長の規約が改正されて今年で3年目になり、新たな方達が役職を担って頂くようになって大分様変わりしてきました。会員数も少しずつではありますが増える傾向にあり、若い世代に引き継ぐ事が出来るようになりつつあります。これも会員の皆様方のご協力を頂いた賜物だと感謝しております。まだまだ現役会員数は比率的に少ない状況ですが、これからも引き続き、若い会員の 方々が積極的に参加して頂けるような環境を構築し、魅力のある青年クラブになれば、今期、向畑理事長が掲げるテーマ「さらなる躍進」に繋がって行くのではない かと思います。また、昨今の社会情勢では菓子業界にとって非常に厳しい現状ですが、未来を見据えた事も踏まえ、業界の発展に寄与する事を忘れずに活動してまい りたいと存じます。最後になりましたが、今年一年間、会員の皆様方にはご迷惑を お掛けする事もあるかもしれませんが、多大なるご支援、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願いいたします。



本年度 運営室長をさせて頂く事になりました 新家一徳でございます。大阪菓業青年クラブに入会させて頂きはやいもので、7年目となります。入会当初は、右も左も解からず理事会や50周年への取り組みや色々な行事に参加させて頂きました。回数を重ねるうちに沢山の方々と交流をさせて頂き貴重なご意見や体験をさせて頂き、仲間ができました。気付けば運営室長という大役でプレッシャーを感じております。会員みなさまが興味をもち参加し相互研鑽 親睦を図れるような大阪菓業青年クラブになれる様 たいした事は出来ませんが精一杯がんばっていきたいと思いますので皆様 方のご指導ご鞭撻の程よろしく願いいたします。

最後になりましたが、私自身、副理事長として、頼りない点多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしく願いいたします。

2008 年 渉外室長 鶴澤尚哉 ご挨拶



本年度渉外室長を仰せつかりました鶴澤尚哉です。担当事業
であります第 53 回愛の菓子活動及び新春懇親会を円滑に進め
てまいりたい所存です。

私自身初めての室長ということで慣れない部分もございますが、
室員の皆様を始め会員各位の皆様にはご協力のほど宜しくお
願い申し上げます。



本年度、会員研鑽室長をさせて頂くことになりました中班の綱木隆太郎です。いったい在籍何年目になったのか分からなくいわゆるベテランの部類に入ってきましたが、まだ35歳の若者です。。。

今回、会員研鑽室長を理事長である向畑氏より任命された瞬間・・・「え？また？」と、前回就任時にとり行わせて頂きました家族旅行を思い浮かべました。。

参加された方は覚えておられるでしょうか？あの、雨の大山を・・・結果、うまく雨をかわしながらも成功に終わりましたが、また天候の不安と戦うとなると憂鬱ですまして、近年続いている素晴らしい家族旅行の数々にプレッシャーをも感じています。お分かりでしょうが、今年度、家族旅行を担当させて頂く事になりました。私個人では2度目の家族旅行の企画です。。。

まだ、詳細等は一切決まっておりませんが、大山同様、バスでの企画を検討しています。3度目はないはずですが、綱木＝バス旅行と勝手に自負しつつ、ゆっくりと家族で時間を過ごせ、思い出に残る旅行にしたいと思っています。

当然のことながら、私一人の力ではこの大任をこなすことはできませんので、副室長の西淵氏と共に、すべての役員様にお力を借りつつ、精一杯努力し青年クラブのために頑張る所存ですが、至らぬ点等ございましたら、何卒ご指摘ご指導賜りますようお願いいたします。



今年度、広報室長を初めて務めることになりました村上雅洋です。早いもので私がこの青年クラブに入会して五年目になります。昨年度は東班班長ならびに綱木前広報室長の下でホームページ担当広報副室長を仰せつかり諸先輩方のご指導により務めさせていただきました。

未だ分からないことも沢山あり、皆様にご迷惑をおかけする事も多々あると思いますが、できるだけ会員の皆様にわかりやすいホームページにするため自分なりに精一杯務めさせていただきます所存です。自分一人では頼りない面も多々あると思いますが、皆様よろしくお願ひ致します。

2008年 東班班長 吉田孝史 ご挨拶



今年度班長をさせていただき吉田です。といいましても、今回で4回目の班長です。だいたい5年に一回班長をしている様な感じです。今回も初心に戻ってしっかりと班運営をしていきたいです。前年度東班はOB3人、現役1人が退会されました。なんとか現役会員を増やして活気のある班にしていきたいと思っています。班員の皆さんの協力宜しくお願いします。

2008年 西班班長 佐々木信行 ご挨拶



本年度、西班の班長を務めさせていただきます佐々木信行でございます。私が大阪菓子業青年クラブに入会いたしまして本年度より4年目を迎えます。

まだまだ判らない事だらけの若輩者ではありますが、活発な班運営を通じてクラブ全体に少しでもお役立てできるよう1年間、精一杯努めさせていただく所存でございますので諸先輩方はじめ皆様のご指導、ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し上げます。

2008年 南班班長 的場敬治 ご挨拶



本年度、南班の班長を務めさせていただきます、的場敬治でございます。昨年度に引き継ぎましての再任でございます。昨年度は、本会での「会員増員」の スローガンを元に、我が南班におきましても会員開発に力を注ぎました。班員の皆様のご協力によりまして、二名の新入会員をお迎えする事ができました。本年度も「会員増員」活動に力を注ぎ、班会合により会員相互の親睦を深め、結束を固めて ゆきたい所存でございます。班の活動と致しまして、班会合・愛の菓子運動・ 会員開発と取り組んでゆきたい所存でございますので、皆様のご指導・ご鞭撻の程、 宜しく願い申し上げます。



本年度、北班の班長を務めさせていただきます緒方勝でございます。

宜しくお願い致します。

入会してかなりの月日が流れました。現役の中でもかなり古くから青年クラブに参加しクラブ活動も活発に参加してる方だと思います。この経験を北班班活動に生かし後輩の良き相談相手にな

れるよう精一杯がんばる所存でございますので、皆様のご協力ご鞭撻、ご指導のほどを宜しくお願い致します。

北班は、新しい会員が増え、これらの会員がクラブ運営の多大な力になれるよう北班全員で運営していかなければなりません。本会で活躍するメンバーは少ないかもしれませんが、活発で楽しい班ですので、この楽しさを他の人にも味わってもらいたいと思います。その為にも何とぞ諸先輩方のご協力のもと若き力を育てたいと思います。今年は、班会合、班旅行と先輩方と意見交換をし班長を務める所存でございますので今後とも宜しくお願い致します。